



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Cuatrocientos refugia-
dos cubanos llegan a
La Guaira
"Los comunistas tienen
privilegios especiales"

Del diario «El Universal», de Caracas, reproducimos el siguiente despacho:

LA GUAIRA.—Al Gobierno comunista de Fidel Castro no le importa que el pueblo pase hambre y terror, si con esto logra preservarse el sistema marxista en el poder», dicen los refugiados cubanos, que en número de cuatrocientos, abandonaron Cuba, en el vapor español «Virginia de Churruca». El «Virginia de Churruca», atracó en el muelle del Terminal de Pasajeros del puerto de La Guaira. A bordo de la motonave española pudieron abandonar la «Isla del Terror» cuatrocientos cubanos. A La Guaira llegaron ciento uno, en Colombia se quedaron sesenta; y el resto continúa viaje hacia España.

Los refugiados del castrismo-comunismo dieron a su llegada a nuestro puerto, que el Gobierno de Fidel Castro continúa cometiendo los desmanes que ya todo el mundo conoce.

Señalan los anti comunistas cubanos, que la falta de alimentos de primera necesidad se sigue agudizando. Las «colas» que antiguamente eran muy largas, ahora no se permiten, pues cuando ya pasa de una cuadra, llegan los milicianos y las rompen, utilizando para ello la fuerza. Las necesidades que padece el pueblo en general, a excepción de los comunistas, que tienen el privilegio de repartírselo poco que hay en Cuba, son increíbles, dicen los cubanos.

Por otra parte, hacen constar los informantes, al Gobierno no le interesa solucionar los males que padecen, porque a ellos lo único que les interesa es preservar el poder y el sistema comunista, aunque se muera todo el pueblo cubano.

LA NOTA PINTORESCA

Quince mil esquiadores ingleses a Suiza y Austria

LONDRES.—Cinco mil británicos aficionados a los deportes de invierno han salido, en tren de Londres para trasladarse a las montañas de Suiza y Austria.

Once transbordadores y cinco buques de pasajeros los llevarán al continente, en el que se unirán a otros diez mil esquiadores ingleses que partieron en la pasada semana.

BAYA - BRYA

Curiosos datos y anécdotas de la vida del astronauta John Glenn

Pudo ser fontanero pero fue aviador de la Marina y excelente jugador de rugby

NUEVA CONCORDIA.—El brillante coronel John H. Glenn, que de joven «orbitaba» alrededor de esta tranquila comunidad en un brillante automóvil pintado rojo, pudo haber sido un sencillo fontanero en lugar del primer astronauta de los Estados Unidos elegido para realizar el primer vuelo de un ser humano en órbita por el espacio alrededor de la Tierra.

El destino intervino pronto, sin embargo, en el futuro de Glenn. Su afán por volar dio al traste con las esperanzas de su padre, fontanero, de que su único hijo siguiera sus pasos y se hiciera cargo de su negocio: Glenn Plumbing & Heating Co., en Nueva Concordia.

«Esperaba que John se hiciera cargo del negocio», recuerda el señor Glenn, que acaba de cumplir sesenta y siete años de edad.

RECORD DE VELOCIDAD

Los padres del famoso aviador de la Marina norteamericana, quien en 1957 estableció un record de velocidad en vuelo de costa a costa en un reactor supersónico, cedieron, aunque no voluntariamente, cuando el joven Glenn optó por volar.

Recuerdan el entusiasmo de Glenn cuando se disponía a aprender a valor siendo estudiante en el colegio local de Muskingum. Se matriculó en un curso de adiestramiento para pilotos civiles, pese a las objecio-

nes de sus padres.

SUS PADRES SE OPONIAN A QUE FUESE AVIADOR

«Nos poníamos malos con sólo pensar en que iba a volar—han declarado sus padres—. La aviación era demasiado nueva y peligrosa entonces (1940), y nosotros, por tanto, hicimos todo lo posible por disuadirle. Siempre le interesó la aviación, incluso de niño. Se dedicaba de pequeño a montar aviones modelo. Nunca le interesó el negocio de fontanería».

RECHAZADO POR LAS FUERZAS AEREAS

El joven Glenn realizó sus entrenamientos de tierra en Muskingum, y su adiestramiento en vuelo, en Nueva Filadelfia (Ohio), donde volaba solo. Abandonó Muskingum poco después del ataque japonés a Pearl Harbor, e intentó alistarse en las Fuerzas Aéreas.

Pero fue rechazado—según ha informado su padre—, y fue aceptado luego por la Marina, que le destinó al Cuerpo del Aire de la Marina.

Aunque Glenn padre está orgulloso de su hijo, no comparte su entusiasmo por todo cuanto se relaciona con la aviación.

«No me gusta mucho volar—ha dicho el anciano Glenn—, pero no me importaría viajar en reactor»

Glenn padre ha volado en varias ocasiones con su hijo astronauta, en aviones ligeros. Re-

cuerda, con tristeza, una ocasión. Cuando Glenn hijo regresó de la guerra en el Pacífico, realizó un viaje con su padre, en avión, sobre Ohio.

«Me puse malo», ha declarado Glenn padre.

El astronauta John H. Glenn, Jr., cuenta cuarenta años de edad. Ha pasado toda su vida, excepto dos años, en esta comunidad de Ohio, rodeada por colinas y valles. Sus padres, ambos nacidos en esta región, se trasladaron a Nueva Concordia, desde la próxima localidad de Cambridge, hace treinta y ocho años, cuando Glenn sólo contaba dos años de edad.

El valor del joven Glenn se puso en evidencia de muy joven.

Cuando mozo, su padre le regaló su primer automóvil, un coche deportivo, modelo 1929.

John—ha declarado su padre—lo pintó de rojo, y a la máxima velocidad que podía alcanzar con el vehículo se paseaba alrededor de Concordia»

Concordia ha crecido poco desde entonces. Su población actual se eleva a sólo 2 127 habitantes, según el último censo.

El astronauta fue uno de los mejores «centros» del equipo de rugby de Muskingum. Y hoy sigue siendo un entusiasta de los deportes.

Gripe asiática en el Japón

TOKIO.—Treinta y cinco personas han muerto en Japón como consecuencia de la epidemia de gripe asiática, que ha afectado a 1 300 000 personas en todo el país.

CERVEZA

'San Miguel'
(de fama mundial)

En 1961 disminuyeron los accidentes de carretera

Sin embargo murieron 1.808 personas

La Jefatura Central de Tráfico informa que el número de accidentes en el 1961 ha disminuido en un 10 por 100 en relación con el de 1960, y el de víctimas mortales, en un 15 por 100.

Sin embargo, las cifras que facilita, provisionales, de los accidentes habidos durante el pasado año reflejan claramente la importancia que tienen.

Hubo 22 714 víctimas, de ellas 1 335 personas fallecieron a consecuencia de los accidentes solamente en la carretera. En las zonas urbanas el número de personas muertas ascendió a 473, y el total de víctimas, a 26 108.

Como dato total de víctimas, en 1961 esa tarca 1 808 muertos y 47 881 heridos.

Los vehículos que intervinieron en los accidentes fueron 85 631, de ellos 7 700 camionetas, 4 859 autobuses, 10 831 turismos y 18 529 motos.

SESIONES DEL IV CONSEJO ECONOMICO SINDICAL DE LA PROVINCIA

«En Lanzarote y Fuerteventura hay posibilidades de expansión económica extraordinariamente importantes», dice el señor Scrazá Ortiz

La prensa diaria de Las Palmas ha ofrecido ya amplia información sobre las tareas del IV Congreso Económico Sindical Provincial, por lo que nosotros nos limitaremos a reproducir los interesantes frases que en el discurso inaugural pronunció el Delegado Provincial

de Sindicatos con referencia a Lanzarote y Fuerteventura, así como las conclusiones que sobre la ponencia especial de nuestra isla presentó el Delegado del Gobierno y Jefe Insular de Sindicatos, don Santiago Alemán Lorenzo

PALABRAS DEL SEÑOR SA-

RAZÁ ORTIZ

Sólo me queda agregar que en este IV Congreso Económico Sindical hemos de prestar especial atención a los problemas de Lanzarote y Fuerteventura de los que a veces nos olvidamos un poco sobrevalorando cuanto afecta a Gran Canaria.

Y sin embargo en las dos islas hay posibilidades de expansión económica extraordinariamente importantes, especialmente en los sectores agrícolas, pesquero y turístico, que puede beneficiar no sólo a sus habitantes sino también a los de la superpoblada Gran Canaria.

Interesantes conclusiones en la ponencia de nuestra isla, a cargo de don Santiago Alemán

Aprobadas las conclusiones anteriores, pasa a conocimiento del Pleno, las conclusiones presentadas por la isla de Lanzarote. Actúa de ponente don Santiago Alemán Lorenzo, quien comienza diciendo que la isla de Lanzarote fundamenta su desarrollo y progreso en dos fuentes de riqueza principalmente: la industria pesquera y la industria turística, teniendo siempre en cuenta la agricultura como complemento de estas fuentes.

Las anteriores ponencias de este Consejo —añadió— han recogido y aprobado conclusiones de carácter provincial, que señalan la natural importancia que dentro de la provincia tiene

nuestra isla, en especial la citada en la mañana de hoy por nuestro Gobernador civil en su calidad de presidente del Consejo Económico, referida a la ponencia de Ordenaciones Básicas, solicitando en el «Plan Canarias», que especifica la industrialización, planes hidráulicos, incremento turístico, etc., pero el natural cariño que siempre hacia nuestros problemas ha tenido Sindicatos, han motivado que por la Presidencia se ordenase la inclusión de una ponencia especial para Lanzarote que recogiese lo considerado más importante y que no estuviese expreso en otras.

Pesca, turismo y agricultura, factores esenciales para nuestro futuro desarrollo y progreso

Con ligeras modificaciones fueron aprobadas las conclusiones de Lanzarote que se resumen en inversiones públicas y disposiciones legales. En cuanto a las primeras referidas a abastecimiento de aguas; apoyo de cualquier decisión de potabilización de agua del mar que por empresas privadas se intentasen; ordenación y continuación del muelle pesquero en Puerto Naos; prolongación y cierre con dique martillo del puerto de Los Mármoles; construcción de la pista de aterrizaje del aeropuerto; creación de una Granja Experimental Agrícola, filial del Centro de Investigación Provincial; mejorar y conservar las carreteras actuales y confeccionar un programa de nuevas carreteras de orden turístico y continuar el Plan de construcciones de caminos vecinales, y realizar con acelera-

ción un plan de construcciones de pistas arenosas que lleven la mejora del enarenado a aquellas tierras que por su incommunicación no han podido recibir esta mejora creadora de riqueza agrícola.

En cuanto a disposiciones legales, hacer que la junta Regional Sindical Tabaguera sea eficiente y cumpla sus fines; crear en la isla representaciones de organismos provinciales con personal técnico a su frente que puedan resolver con tramitación rápida cuantos problemas le afectan; lograr el establecimiento de escala del barco que realiza el servicio de Guinea, del barco de la línea de Río de Oro y de la línea del Mediterráneo y ampliación del servicio de Telégrafos y del servicio telefónico.

Deben ser fomentadas y estimuladas las industrias de la pesca y hoteles para el turismo.

PERFIL ISLEÑO

Peatones, conductores, carreteras y señalizaciones

Dos factores esenciales contribuyen a originar los accidentes de tráfico: peatones y conductores. Los primeros, con su absoluta despreocupación que les lleva a vivir una anarquía completa en la calle (al menos en nuestra ciudad) circulando tranquilamente por las calzadas, atravesándolas imprudentemente, etc. Pocas poblaciones habrá donde el transeúnte sea tan exageradamente despreocupado y «pachorriento» como aquí. Los segundos, con sus velocidades desorbitantes (¿habrá en Arrecife algún vehículo que cumpla con la ley (20 kilómetros) en materia de velocidad?), con sus descuidos en los cruces, etc. Si se lograra hacer desaparecer estas imprudencias en peatones y chóferes mucho se ganaría en orden a reducir el número de accidentes. Afortunadamente disponemos ya de un equipo de guardias municipales especialmente adiestrado para la regularización del tráfico. ¿A qué esperar pues? Se hace necesario iniciar una intensa y eficaz campaña de imposición de sanciones. Sanciones rigurosas a cualquier peatón que circule o pasee por las calzadas (¿para qué se hicieron las aceras?). Sanciones rigurosas, también, a los conductores que infrinjan el código en materia de velocidad. Campaña en las Escuelas y Colegios para educar a los chicos en tan interesante faceta social. Así, a base de multas (que por otra parte proporcionarían saneados ingresos al Ayuntamiento), todos entraríamos por el cauce de la sensatez, del orden y de la cordura. La ciudad crece por días, y, paradójicamente, con la ciudad crecen también la velocidad de los vehículos y las imprudencias de los transeúntes. ¿Qué ocurrirá de continuar este ritmo de despreocupación y de locura ante la realidad el considerable aumento del tráfico rodado?

Numerosos son los requisitos de todo orden que hoy se exige a los conductores y a los vehículos para que puedan circular por las carreteras con las máximas garantías de seguridad. Ahora bien, si el propietario del camión o coche se gasta el dinero en pagar religiosamente multitud de impuestos para tener en regla y a punto su vehículo. ¿no sería lo lógico que en justa y recíproca correspondencia se pavimentasen y cuidasen más esas carreteras, muchas de las cuales debido a su mal estado destrozan un coche u originan accidentes en menos que canta un gallo? ¿por qué existen carreteras y caminos vecinales tan desastrosamente acondicionados y en muchos sectores llenos de baches y de «chinas» a flor de tierra? Por otra parte, son bastantes los vehículos forasteros que circulan por la isla y creemos una imperiosa necesidad el que se proceda a la señalización de las mismas, principalmente en lo que se refiere a indicadores de ruta, proximidad de Escuelas, badenes (citemos como uno de los más peligrosos el de la carretera del aeropuerto), curvas pronunciadas, dispositivos luminosos durante la noche, etc. (En la nueva carretera a los Mármoles, en construcción, se ha colocado un estupendo sistema de señalizaciones.) En fin, que si con muchísima razón se exige a los propietarios estar completamente dentro de la ley también éstos tienen perfecto derecho a que sus vehículos sufran el menor deterioro posible en ese «encanto» de vías con que cuenta Lanzarote, por algunos de las cuales resulta casi absolutamente imposible circular. Y así, en mutua y común colaboración, procurar reducir el número de posibles accidentes que es lo que en definitiva a todos nos interesa.

GUITO

Vino malvasía "CHIMIDA"

Ponemos en conocimiento de nuestros señores clientes y consumidores que ya tenemos en almacén nuevas partidas en botellas grandes y pequeñas, que últimamente se habían agotado debido a la creciente demanda.

Estos vinos lanzaroteños son de FAMA MUNDIAL. En Arrecife lo degustan centenares de turistas extranjeros.

Distribuidor en Lanzarote: Guillermo Cabrera Díaz. Teléfono: 146.

Bomba de inyección de un camión

enviada desde Fuerteventura e las Palmas en el vapor correo del viernes día 23, ha sido desembarcada en Arrecife, confundida con otros equipajes. Se gratificará a quien la entregue en esta Redacción o en Estancos Suárez

COLABORADORES DE «ANTENA»

Profanos en pintura abstracta

Por Faustino Ramírez Barreto

Nada resulta tan curioso como el estudio de las diversas expresiones que adopta un profano en pintura ante una exposición de pintores abstractos. Forzada la mente en hallar una solución a lo que ve, escrutándola desde diversos ángulos, significándole a cada mancha una concepción real y a cada trazo una silueta inacabada, divagando si la imaginación del pintor ha creado en los lienzos un trabajo serio, producto de su competencia, o es tan sólo reflejo de una fantasía desbordada, sintiendo, al mismo tiempo, un extraño desasosiego, como si en su intrusismo se pusiese de manifiesto su escasa captación pictórica.

Los expositores se prodigan y con ellos frases definiendo las teorías de su técnica o estilo. Frases no siempre comprensibles al individuo medio, conteniendo una sentencia astrológica o desvirtuando el proceso normal de la naturaleza.

El individuo español ha sentido en estos años, en que las escuelas modernas han invadido los campos de todas las artes, una alergia innata a todo lo que representa pintura no figurativa. Hemos vivido de espaldas a lo abstracto, repudiándolo, sin antes haberlo conocido y

estudiado. Nuestra patria, de siempre pródiga en genios del pincel (en las pinacotecas de todo el mundo están sus nombres) se ha visto obligada a considerar la importancia de lo que antes ignoró. La pintura abstracta es expresión de minorías. Muchos pícaros, en el río revuelto de la pintura actual, hacen su agosto, pero el tiempo, juez del arte, perpetuará lo que tenga verdadera valía, relegando al olvido lo artificioso.

En Madrid, donde abundan las salas de exposiciones de pinturas y dibujos, dando así opción a los que comienzan a que se valúe su obra, el ochenta por ciento de lo expuesto es abstracto. De una manera somera aparecen reseñas de estas exposiciones en los diarios de gran circulación. A veces las genialidades o extravagancias de algún pintor, hace que su nombre se airee en los diarios, aunque el motivo no sea, casi nunca, la pintura en sí. Lo demás queda para las revistas especializadas.

Se hace notar, a su vez, falta de directrices en la crítica, cuya competencia, a veces, se deja llevar más por afectuosidades que por merecimientos.

Madrid, Febrero de 1962

CAPITALIZADORA ESPAÑOLA, S. A.

Carranza, 20—Madrid
Delegación: Perojo, 20—Las Palmas de Gran Canaria
Agente en Lanzarote:
Don Estanislao Carrasco Cabrera

FARMACIA «VALLS»

(Frente a la estación de gasolina Disa)

Lcdo. ALFONSO VALLS DIAZ

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

García Escámez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

PARA OFICINA NECESITASE

Joven de 20 a 26 años, libre del servicio militar, con cultura general o bachiller. No importa sea principiante. Buen sueldo, si vale

Dirigirse a Juan Mézin (despacho de don Emilio Sáenz), Coll 1

TU RECUERDO

Por Carmen Villasmil

*Yo llevo tu recuerdo de la mano
como a un niño pequeño;
lo acaricié con suavidad de luna
y lo escondo en mi pecho.*

*Yo llevo tu recuerdo entre los ojos;
va perdido en mi sangre y en mi aliento;
y otras veces es grito desgarrado
ante la realidad de tu silencio.*

*Siempre voy buscándote sin tregua;
entre las flores, en la voz del viento,
en la canción que de la lluvia nace,
en todas estas cosas yo te encuentro.*

*En la luna distante yo te miro
y siento la fragancia de tu encuentro,
tu cariñosa voz siempre llamándome,
tu sonrisa de luz, tu adiós eterno!*

*Yo llevo tu recuerdo entre mis dedos
como si hilara una canción de sueño
con la que arrullo tu recuerdo mío,
en este nuevo mundo en que me muero!!!*

Caracas, Febrero de 1962.



CINTA ROJA

La levadura insuperable
producida por
FABRICA DE LEVADURA Prensada, S. A.
EN VILADECANS (BARCELONA)

DEPOSITARIO:

NEMESIO CABRERA PERDOMO
José Antonio, 50—ARRECIFE DE LANZAROTE

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

CARNET DE IDENTIDAD

La Gestoría Administrativa «GARCIA MARQUEZ» le ofrece sus servicios para la expedición o renovación de dicho documento, evitándole molestias, preocupaciones y pérdida de tiempo

Alferez Cabrera Tavio

ARRECIFE

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.— Hizo viaje a Madrid don Jorge Toledo Betancort, alcalde pedáneo de la isla de la Graciosa.

—A Suecia marchó don Humberto Cabrera Betancort.

—Regresó a La Palma el presidente del Cabildo de aquella isla don Alvaro Argany Bessó.

—De Tenerife llegó doña Adela Topham, viuda de Miranda.

—A Las Palmas regresó el técnico de la Delegación de Industrias don José Miguel González Quevedo.

NATALICIOS.—En Santa Cruz de Tenerife dio a luz una niña, la señora esposa del Registrador de la Propiedad don Fernando Díez Lamana, de soltera María Teresa Lorenzo Rijo.

—También, en Arrecife, dio a luz una niña doña Rosalio Márquez Rodríguez, esposa del profesor mercantil don Antonio Gil Machín.

BODAS.—En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Candelaria de Caracas (construida por la colonia canaria allí residente) se celebró el pasado mes el enlace matrimonial de la señorita María de Begoña Urrutegui y Urrutegui, con el funcionario de la empresa comercial Industrias Plásticas de aquella ciudad sudamericana, don Juan Martínez Garrido. Apadrinaron a los contrayentes doña Felisa Urrutegui, madre de la desposada, y don Casto Martínez Cabrera, padre del novio.

La nueva pareja fijará su residencia en la capital venezolana.

MATRIMONIOS. Ultimamente se han celebrado en Arrecife los siguientes enlaces matrimoniales: don Pedro Cabrera Pérez con la señorita Miry Nieves Hernández Camacho; don Manuel Toledo Cabrera con la señorita Antonia Rosa Martín y don Aurelio Torres Rodríguez con la señorita María Romero Betancort.

NUEVOS MECANICOS NAVALES.—Relación de alumnos de la Escuela Media de Pesca

de Lanzarote que han obtenido el título de mecánicos navales, en exámenes celebrados en la Comandancia de Marina de Las Palmas. **PRIMEROS:** don Antonio Rodríguez González y don Manuel Gil Tejera. **SEGUNDOS:** don Marcial García Hernández, don Gabriel Delgado Hernández, don Salvador Rodríguez Umpiérrez, don Manuel Mendoza González, don Domingo Camejo García, don Manuel Orosa Cabrera, don Marcial Morera Rijo y don Gerardo Pérez Domínguez.

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321.

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A. Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

REPARACIONES

garantizadas de toda clase de **MÁQUINAS DE ESCRIBIR.** Informes: Martín Borges Díaz, plaza de S. S. PIO XII (Santa Coloma)

*Exposición mié-
ércoles y sábados*

Hermanos Zerolo 1

Se vende

barco Nevero denominado «**PLINITO**», preparado para motor. Se dan facilidades de pago. Informes en esta Redacción

HOJA DE CARIDAD

Caso número 7

Con las 200 ptas. sobrantes del giro de 800 recibido y con 100 que nos entregó en un bar un funcionario del Estado, resolvemos por el primer mes el caso número 7. Por cierto que tanto este enfermo tuberculoso como el del caso n.º 6, se hallan reclusos en el Pabellón del Hospital Insular.

CASO NUMERO 8

Equipo Ortopédico para un paralítico de 15 años

Caso número 8 Muchacho de 15 años de edad, de Guatiza, hijo de un modesto pastor padre de otros cinco hijos, sufre un caso grave de parálisis infantil que le imposibilita andar. En la clínica de San Juan de Dios, de Tenerife, ha sido sometido a una difícil y laboriosa intervención quirúrgica para enmendarle sus piernas y pies muy deformados. Necesita un equipo ortopédico, que incluso le permitirá caminar, pero vale 8 000 pesetas y su padre apenas gana para sostener a su familia (pastor de cabras) 600 ptas. mensuales. Para poder adquirir ese equipo ortopédico sólo necesitamos, de momento, 4 000 ptas., que es la cantidad que ha de entregarse inmediatamente al contado, pues el resto, se hará en varios plazos. De esas 4 000 ya disponemos de 300, y sólo nos faltan (las necesitamos con urgencia) 3 700. Esperamos una vez más del gran espíritu caritativo de nuestros lectores, demostrado semana tras semana, resolver este caso de verdadera y grave necesidad. Los donativos podrán enviarse a Cáritas Parroquiales, casa Parroquia, o redacción de «**ANTENA**», Hermanos Zerolo, 7º Apartado 32 Arrecife Graciosa, a todos, por anticipado.

Participación de los «snipistas» lanzaroteños en el Campeonato Regional a celebrar en Tenerife

El sábado se reunieron en el Casino Club Náutico los miembros de la Flota de Lanzarote n.º 67 para tratar de diversos asuntos.

En el curso de la misma se procedió al nombramiento de los Directivos de la Flotilla que recayeron en los señores siguientes: **CAPITAN:** D. Alfredo Morales Armas; **SECRETARIO:** D. Eugenio Mancharo Peñate y **MEDIDOR:** D. José Antonio Rocha Medina.

Se dio cuenta del escudo y Normas Generales recibidos del Comité de Regatas del Real Club Náutico de Tenerife, organizador del Campeonato de Zona (Regional de Canarias) a celebrar durante los días 29-30 de Junio y 1 de Julio próximo, siendo posible por primera vez la participación de equipos de esta Flotilla en un Campeonato Regional. A tal efecto se acordó establecer como Regatas de Puntuación para asistir al mismo, las siguientes: Trofeo «Favorita» a celebrar durante el mes mes de Marzo; y las que se celebren durante los meses de Abril, Mayo y Junio del corriente año.

Instituto Nacional de Enseñanza Media

Arrecife de Lanzarote

AVISO

Se pone en conocimiento de cuantos crean hallarse en el derecho de disfrute de matrícula gratuita o exención del total o parte del abono de las tasas de matrícula por Familia Numerosa, que es imprescindible formular instancia, para lo que el plazo vence el día 15 de los corrientes.

Arrecife, Marzo de 1962.

INSTITUTO SOCIAL DE LA MARINA

Mutualidad de Accidentes de Mar y Trabajo

Por el presente se convoca a los señores mutualistas para el próximo día 7 a las 17 horas en el local de la Subdelegación de este Instituto, calle García de Hita, 22 con el fin de celebrar Junta General extraordinaria y tomar acuerdos en relación con el asunto interesado por la Dirección de esta Mutualidad en escrito N.º 2746 del día 22 último.

Arrecife de Lanzarote, 2 de Marzo de 1962.

El Presidente de la Delegación Local.

¡Atención Lanzarote!

Ya sólo queda un centenar de ejemplares de los 10.000 de que constó la edición de la magnífica novela titulada «**LAS FAUCES INSACIABLES DE LA BESTIA**» de la escritora lanzaroteña **DOMINGA SUAREZ CLA-VIJO DE VALENCIANO**, premiada en el Concurso Literario del Club CCC de San Sebastián. Apresúrese a solicitar su ejemplar a la: **AGRUPACION LOCAL DEL CLUB CCC** Apartado 30 **PUERTO DE LA LUZ (CANARIAS)** el cual se le enviará contra reembolso del precio justo de venta al público (40.00 ptas.), sin ninguna clase de recargo por gastos de envío y embalaje

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO 

Zarpó para Dakar la motonave frigorífica francesa «Odet», que hizo su primera escala en Arrecife LLEGO DE AGADIR UN MOTOYATE ALEMÁN

- ◆ Seiscientas toneladas de sal para la flota pesquera de Santander.
- ◆ El «Marisol de Tarifa» desembarcó a un tripulante herido.

La flota pesquera francesa continúa enviando a Arrecife a algunas de las unidades que operan en la vecina costa africana. La última que nos ha visitado, en su primera escala en Canarias, fue la motonave frigorífica «Odet», que en la madrugada del lunes día 19 tomó atraque en el muelle comercial en viaje directo de Concarneau, para proceder a la descarga de esta partida de cajas de madera que será recogida próximamente por otro barco de la misma flota.

MODERNISIMA UNIDAD
El «Odet» fue botado al agua a fines del pasado año en Nantes y está dotado de un modernísimo equipo de túneles de congelación y cámaras frigoríficas para el transporte de atún o de sardinas. Es éste el tercer viaje que efectúa después de su botadura. Tiene 65 metros de eslora, 900 toneladas de registro bruto y figura matriculado en Concarneau. Su casco va pintado de blanco, y luce una elegante línea de construcción. Su decoración interior es de estilo funcional.

LLEVARA ATUN A FRANCIA
En la tarde del mismo día, el «Odet» zarpó para Dakar en donde recogerá una partida de 750 toneladas de atún congelado con destino al mercado francés.

EL YATE «SEUTE DEERN II»
En la tarde del domingo día 18 entró en Arrecife, con procedencia de Hamburgo, Agadir y otros puertos europeos y africa-

nos, el yate de bandera alemana «Seute Deern II», tripulado por un matrimonio de dicha nacionalidad que efectúa un viaje de placer por el Atlántico. Al día siguiente de la llegada, su capitán y propietario tomó un largo baño de mar frente al castillo de San Gabriel, buceando durante algún tiempo en aquella zona, con escafandra. En la mañana del lunes, el «Seute Deern II» reanudó viaje en ruta hacia el sur. Se trata de una unidad, motorizada, de escasa eslora.

BIQUE PARA SANTANDER
También, el mismo lunes, arribó de Puerto de Santa María, vía Tenerife, la motonave «Puelo de Aspíoz», que cargó en Arrecife 616 toneladas de sal marina destinada a las necesidades de la flota pesquera del Norte. Al día siguiente fue despachado para Santander.

CARBON ASTURIANO PARA PUERTO DEL ROSARIO
Después de descargar esta partida de sal en la Península, el «Puerto de Aspíoz» viajará a San Esteban de Pravia en donde tomará un cargamento completo de carbón mineral con destino a la industria de cal de la isla de Fuerteventura.

EL «SAMARITANA» DE ARRIBADA FORZOSA
Otro de los barcos que nos visitó la pasada semana fue el sardinal andaluz «Samaritana», que procedía de la pesca, para desembarcar en Arrecife a un tripulante enfermo.

ACCIDENTE DE TRABAJO EN

EL MAR
También entró, de arribada forzosa, el pesquero «Marisol de Tarifa» con objeto de hospitalizar a l tripulante Salvador Moreno Llorca que recibió importantes lesiones en la pierna izquierda al rozarle fuertemente una malla del arte en el momento de ser lanzado al mar.

TRIGO PARA LA PLAZA
Con cerca de 250 toneladas de trigo y otras mercancías llegó la motonave «Resita Soler», que aquí embarcó para Las Palmas carga general, especialmente fardos de corvina y cajas de conserva de pescado.

EL «CIUDAD DE HUESCA» RETRASO SU SALIDA

Con dos horas de retraso zarpó el miércoles para Puerto del Rosario la motonave de Trás mediterráneo «Ciudad de Huesca», que había arribado en las primeras horas de la mañana en viaje directo de Las Palmas conduciendo numerosos pasajeros y unas 80 toneladas de mercancías cargadas en puertos del Levante español. En Las Palmas dejó unas 30 por falta de tiempo para cargarlas.

SAL PARA VILLA CISNEROS
Con un cargamento de sal, con destino a la flota pesquera que trabaja en Villa Cisneros, fue despachado el vaporcito «Veneguera», que llegó procedente del Puerto de la Luz.

ESCASO MOVIMIENTO DE PESQUEROS
La semana ha sido bastante floja en el movimiento de pesqueros de la Península, pues excepto los ya citados, solamente entraron el «Monte Rey», «Pepica Chorrila» y «Maruja Dolores», una de las unidades mayores de la flota pesquera andaluza, desembarcando esta última a su patrón para ser sometido a reconocimiento médico.

Doctores alemanes en viaje de turismo Es la tercera vez que visitan la isla

Por vía aérea han llegado de Hamburgo los doctores alemanes Walter Biberowki, oftalmólogo, y Hans Marsch, otorinolaringólogo, quienes permanecerán aquí tres semanas hospedados en el Parador Nacional. Estos médicos germanos, que consideran Lanzarote como la isla más interesante del Archipiélago, nos visitan por tercera vez y en esta ocasión han venido acompañados del joven estudiante de medicina Jürgen Marsch, de 20 años de edad, hijo del segundo. Estos prestigiosos médicos alemanes cuentan ya con numerosas actividades en Arrecife y son muy apreciados en Lanzarote ya que han reconocido a algunos pacientes con carácter absolutamente gratuito. Las desearnos una agradable y feliz estancia en nuestros...

Captura una bicuda a... ¡pedradas!

Alfonso Morales Cebreira, pinche del Casino Club de Arrecife, ha capturado una bicuda de 5 kilos y medio de peso y 1 metro de longitud en el rectángulo de la proyectada piscina de dicha sociedad. El pez apareció varado sobre las piedras (seguramente se introdujo por la tubería de conducción) y en aquel mismo lugar la mató, asestandole dos pedradas en la cabeza. Después la vendió en un bar a razón de 9 ptes. kilo.

Dr. F. Láyers Pérez
Oculista del S. O. E.
Ex ayudante del profesor Pérez Llorca, de la Facultad de Medicina de Cádiz y de la Universidad Central
Miembro y diplomado del Instituto Barraquer Barcelona
De nuevo en Arrecife para ofrecer su consulta en
Calle Cell n.º 9
Horas de consulta: Mañana de 10 a 12:30 y Tarde de 5 a 6:30

Exposición de Pintura y conferencia sobre Lanzarote en Marsella

La pintora francesa madmoiselle Sylviane Huvé visitó Canarias hace algún tiempo. En Lanzarote permaneció una corta temporada en donde tomó numerosos apuntes sobre paisajes de la isla: Charco de San Ginés (varios), Puerto de Naos, Montañas del Fuego, etc. Sobre estos apuntes confeccionó después en Francia algunos cuadros que ahora acaba de expo-

ner en Marsella, juntamente con los de otras islas del Archipiélago. Dentro de breves días, y también en Marsella, la señorita Huvé pronunciará una conferencia bajo el título de «La Isla de los cien volcanes», pues la mencionada artista gale, durante su estancia aquí, se interesó mucho por Lanzarote, a donde piensa volver en cuanto le sea posible.

Molina
completa de madera de tea SE VENDE en Guatiza. Para informes comercio de don Anacleto Martín (Guatiza) Lanzarote

Cerveza
«San Miguel»
DE FAMA MUNDIAL.

CASA
con llave en mano, disponiendo de amplio patio y traspatio, SE VENDE en calle Guardiloma, 10. Para informes: Triana, 35

"ANTENA" Y SUS CORRESPONSALES

LA VIDA EN FUERTEVENTURA A TRAVÉS DE UNA SEMANA

Diez teldenses en LANZAROTE

PUERTO DEL ROSARIO (De nuestro corresponsal JUAN JOSE FELIPE LIMA).

COMENTARIO SOBRE LAS ÚLTIMAS LLUVIAS

Las lluvias caídas últimamente pueden considerarse muy beneficiosas. En Antigua, Ampuyenta, Valles de Ortega y Agua de Bueyes, porque, como diríamos entre nosotros, «llueve sobre mojado», ya que esta zona, como recordará el lector, fue favorecida con las precipitaciones del pasado mes. En cuanto a Tarajatejo, Giniginamar, Tesejergue, El Cardón, Rosa de los Jamez, Montaña Hendida, Valle de la Parad, Tarajal de Sancho y toda aquella amplia comarca, hasta Matas Blancas, porque representaron un estimable alivio para los veneros de cientos de pozos en los que el caudal, o había disminuido en términos alarmantes o había incluso desaparecido. Aquí las cantidades recogidas oscilan entre veinte y veintiocho litros que, en suelo regularmente arenoso, filtra con grandísima facilidad. En Antigua, Ampuyenta y resto de aquella otra comarca, de influencia del macizo de Betancuria, no fueron tan abundantes, pero estuvieron por los diecisiete litros.

ACCIDENTE Y EL ARREGLO DE UNA CARRETERA

Ocurrió en la conocida por «Curva de la Muerte». Rodaba el furgón, ocupado por cuatro personas, de Antigua en dirección a Tiscamanita, y el reloj acabó de dejar sonar la voz de sus doce campanadas. Los cuatro jóvenes probaban el coche. Probablemente no había mucha pericia y, desde luego, desconocimiento, o cuando menos olvido de la funesta e inexplicable constitución de la curva, lo que dio lugar a que el vehículo, perdiendo la dirección, fuese a estrellarse contra el talud fronterizo. Antonio Suárez Díaz, que conducía el furgón, falleció instantáneamente, José Viero Cabrera, Miguel Betancort López y Carmelo Guardia Galván, recibieron heridas que fueron calificadas de pronóstico grave y que aconsejaron su evacuación al Hospital de Las Palmas después de haber recibido asistencia de primeros auxilios en el de Puerto del Rosario.

Ahora precisamente se va a comenzar a trabajar en la reparación a fondo de este trozo de carretera. Esperamos y deseamos se tenga en cuenta así que por quien corresponda se corrija definitivamente el tremendo defecto de la falta de peralte, falta a la que habría que atribuir

la mayor parte de los cinco accidentes que recordamos se han producido allí; este último el más grave de todos, desde luego, pero también los anteriores pudieron resultar fatales.

ALUMBRAMIENTOS DE AGUA

Como recordará el lector, en Antigua se ha llevado a cabo la perforación más ambiciosa de todo el Archipiélago. Se trata de un pozo de apenas cuarenta y cinco centímetros de diámetro, que ha alcanzado la profundidad de TRESCIENTOS CINCUENTA METROS y es una de las obras de alumbramiento de aguas y estudio geofísico comprendidas dentro del Plan de Adopción. Del citado pozo se ha hecho un aforo. Mejor dicho, dos. El primero, hasta los setenta metros. El segundo, hasta los ciento ochenta. Los resultados no son, en verdad, alentadores, porque a esta profundidad sólo se ha alumbrado el mismo caudal que a los treinta y que se reduce a algo menos de litro y medio por segundo. El agua es de estúpida calidad, (regularmente la de toda aquella zona ya lo era de siempre), y ahora la opinión se afana por conseguir que se averigüe qué cantidad de agua se produce más abajo de los ciento ochenta metros.

Nuestras noticias a este respecto hasta ahora son las de que en Canarias no tenemos maquinaria apropiada para practicar aforo a esa enorme profundidad, con bombas que lleguen a los diez litros; pero si, en cambio parece que puede conseguirse mediante la adaptación de tubería, con reducción de diámetro y otras combinaciones, llegar a poder determinar, a los trescientos metros, si se han alumbrado más de dos litros o no. Es decir, que con este aforo a que me refiero, los técnicos podrán decir: produce menos de dos litros, o más de dos litros; pero si el caudal rebasa esta cantidad, entonces será necesario esperar a conseguir otra máquina de mayor capacidad para llegar a determinar. De todos modos, lograr esto, ya sería algo y confiamos en que si como nos ha dicho quien puede y sabe, esto puede hacerse, no se nos hará esperar. Resultaría una tortura.

MALA PERSPECTIVA PARA LOS COSECHEROS DE TOMATES

Y, asociando ideas: agua, tierra, frutos, llegamos al sugestivo tema del tomate, del que lamentamos solamente no poder ocupar hoy con la extensión que merece.

En realidad vamos llegando a la conclusión de que en Fuerteventura dejó de ser asunto plantar tomate. Ya no es sólo que el exportador imponga los precios a su prudente arbitrio, ni cobre los abonos como con venga a sus intereses, ni liquide el fruto seis meses, un año o a veces más, después de haber convertido en libras esterlinas el producto de la tierra; no; ahora es algo peor aún. Los grandes intereses de las grandes potencias económicas parece que han entrado en colisión en esto del tomate y, como ocurre siempre, sobre el más débil cae el

alud. Ahora mismo, y estamos a fines de febrero, casi se ha cerrado la exportación. El cosechero apenas si podrá recoger la mitad de su producto. Esta mitad quedará luego reducida a la cuarta parte, porque el exportador no le recibirá más que determinado tamaño, (el mayor), despreciando el resto y, como seguirá, además, fijando el patrón «precio» (que para algo es el árbitro de este complejo tinglado); si no se produce el milagro, no habrá agricultor en Fuerteventura que, no siendo «exportador», no vaya verticalmente dirigido a la ruina. Y esto es tremendo, pero tal vez no resulta, a la larga, tan perjudicial como parece ahora, porque, ya se sabe: «a grandes males grandes remedios» y si el agricultor cae en la cuenta de que el tomate no era lo que parecía, es casi seguro que dirigirá sus energías y sus posibilidades hacia otros derroteros de más clara carta de marear.

Y que conste que no tenemos nada en absoluto contra los exportadores que, de un modo u otro, hemos de reconocer que han ayudado a que Fuerteventura se encuentre en el terreno de las pequeñas explotaciones regadío; pero sí que tenemos a favor de nuestro campesino, porque sabemos de su penuria, de su esfuerzo, de su buena fe y de sus ilusiones y, porque, al fin y al cabo, somos hojas del mismo árbol que, falto de apoyo, recibió el impacto de los vientos de cualquier rumbo.

Pepsi-Cola

Se vende

casa y solar en calle Canalejas Núm. 28. Informes en Calvo Sotelo, 8 Arrecife.

CRISTAL Y LOZA

Hnos. Zerolo, 1

criptiva, en relación al presente «parte meteorológico», con un cordial saludo, hasta otra ocasión, si Dios quiere.

TELDE (De nuestro corresponsal, ONAISAC).

Hoy queremos dedicar a nuestros queridos lectores un «parte meteorológico» de la embelesadora tierra lanzaroteña, que, sin salir de su asombro, han sabido preparar diez teldenses, en su reciente visita a esa isla sorprendente.

Como acabamos de decir fueron diez las personas, de distintas profesiones (comerciantes, exportadores y funcionarios municipales), que desde esta Ciudad se desplazaron, por primera vez, a ese lugar tan inolvidable donde tuvieron el placer de captar a la perfección maravillas extraordinarias. Estos visitantes no se cansan de comentar entre sus amistades el valor incalculable de la isla hermana, pues nunca imaginaron que encerrara encantos y bellezas, con tantos paisajes realmente extraordinarios. En cuanto a sus habitantes (dicen los aludidos turistas) no encuentran palabras adecuadas para expresar su impresión, siendo su carácter afable, atento, desprendido, hospitalario y con un afán de superación por su tierra poco frecuente. Enorme fue la admiración ocasionada al exportador de frutos Sr. Morales, así como a las comerciantes señoras Jiménez, Yedra y Sánchez Naranjo, al apreciar los esfuerzos llevados a cabo por el campesino lanzaroteño para que de una manera milagrosa haga producir tan ricos y variados frutos; incomprendible les resulta el cultivo de la tomatera, cebolla, batata, patatas, etc., por no haber observado que los mismos reciben el más mínimo riego, sino las escasas lluvias que les envía la Providencia. Respecto a su capital, tenían un concepto completamente distinto, pues multiplican su asombro al contemplar su moderna arquitectura, donde se alzan edificios que en nada tienen que envidiar a los de las grandes poblaciones, destacando con orgullo su incomparable Parque Municipal. A pesar de la corta estancia (un día) de los excursionistas en la isla de la famosa Montaña del Fuego, consiguieron para ellos gratísimos recuerdos, por la característica hospitalidad de sus habitantes y las deferencias que en todo momento les brindaron. Para terminar, el más sincero agradecimiento a los hijos de Lanzarote, en nombre de todos los componentes de la expedición y en el mio propio. Y, por último, damos conclusión a nuestra «órbita» des-

ÚLTIMA HORA LOCAL

Abarranca en la Punta de Los Mármolés la motonave frigorífica francesa «Casamance»

Quedó varada en seco en zona rocosa y toda su tripulación se halla sin novedad

- ◆ Llevaba para Bayona 210 toneladas de sardinas congeladas.
- ◆ Dos barcos de la misma nacionalidad surtos en el puerto de Arrecife acudieron en su auxilio.

Sobre la una y media de la madrugada de ayer lunes empujó en la baja de la Punta de Los Mármolés, a unos cuantos metros del muelle mismo, la motonave frigorífica francesa «Casamance», matrícula de Concarneau, que momentos antes había zarpado de Arrecife con destino a Bayona con una partida de 210 toneladas de sardinas congeladas. Durante el accidente, el buque comenzó a sonar insistentemente la sirena de alarma, acudiendo rápidamente en su auxilio los barcos de la misma naviera «Mare» y «Gambie» que permanecieron atracados al muelle. Esquifundidos le habían trashedo al «Casamance» el cargamento de pescado que portaba.

El «Gambie» se aproximó al lugar del suceso intentando inútilmente desembarrancarle, por cuyo motivo se efectuarán nuevos intentos para reflotarlo, aprovechando la pleamar, previo un reconocimiento técnico que se habrá llevado a efecto cuando escribimos esta crónica. Sobre las incidencias y resultados de la operación de salvamento informaremos ampliamente a nuestros lectores en la edición del martes, deseando sea de todo familiar y feliz. Los 17 hombres de su dotación se hallan sin novedad pues el accidente, repetimos, tuvo lugar en la misma costa, frente a las instalaciones petrolíferas de la «Disa».

CINE "ATLANTIDA"

PROXIMA SEMANA

Bert Taylor y Elena Parken en «LA NOVIA SALVAJE»

CinemaScope-Eastmancolor
 G-M no había producido nada tan emocionante y divertido desde «7 Novias para 7 Hermanos»



Cigarrillos «CUMBRE»

Extralargos con filtro 6'00 pts.
 Extralargos sin filtro 5'50 "
 Los tipos que se han impuesto en Lanzarote por su inmejorable calidad

Ya llegan las famosas!

Cigarrillos «CORONAS»

(CON FILTRO O SIN EL)

Laborados únicamente en tabaco procedente de LA HABANA

Cine «DIAZ PEREZ»

Películas que se proyectará en la presente semana

MARTES

«El max» presenta, la gracia y el arte incomparable de Lita Flores en

VENTA DE VARGAS

SASIMANCOLOR con Rubén Rojo y María E. Navarro (Autorizada mayores)

MIÉRCOLES

La más impresionante caza de submarinos realizada en la última gran contienda:

TORPEDOS HUMANOS

Hombres temerarios, que lo arriesgaban todo en el cumplimiento de su deber. Una gran interpretación de Ral Vallone y Ettore Manni (Todos los públicos)

TRES GRANDES ESTRELLAS, juntas por primera vez, para dar vida a la sensacional y extraordinaria superproducción «Warner Bros»

DOS PASIONES Y UN AMOR

TECHNICOLOR Admite una vez más la maravillosa voz de María Lanza con el arte exquisito de Sara Montiel y Joan Fontaine (Autorizada para mayores)

SABADO

UN COLOSAL ESTRENO!! Una colosal e impresionante superproducción del Oeste americano

EL RIFLE DEL FORASTERO

CINEMA OPE TECHNICOLOR Una creación insuperable de STEWART GRANGER. Un rifle Winchester en las manos de aquel hombre se convirtió en una muralla insuperable para los fuera de la ley (Autorizada mayores)

Próximamente: Sensacional ESTRENO en los cines «TEMPER» V en **LA BATALLA DEL MARATHON** CinemaScope Technicolor



CINTA ROJA

Es el elemento indispensable para lograr una participación perfecta

Se vende

en casa en García Escámez, número 40, recién construida dos plantas y almacenes. Informes en la misma

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

En una emocionante serie de aventuras en tierras de pieles rojas vuelven los famosos Hermanos Diáblo a llenar la pantalla de acción y luchas

EL RENEGADO BLANCO

Por Mauricio Garcés, Abel Salazar y Rafael Baledón. El grito lejano del coyote solitario anuncia un mensaje de muerte. Tambores de guerra anuncian que ha vuelto

EL RENEGADO BLANCO (Autorizada mayores)

Vive Vd con la más extraña y violenta emoción...

EL HOMBRE QUE LOGRO SER INVISIBLE

Por Arturo de Córdoba y Ana Luisa Peulha. Primera con la Cámara de Oro en París, por sus extraordinarios y sorprendentes trucos cinematográficos (Autorizada mayores)

La visión brutal de un hecho verídico

BESTIA DE LA CIUDAD

MÉGA COPE Por Lee J. Cobb, Kevin Matthews, Gia Scott y Richard Boone. Los procedimientos del hombre puestos al descubierto. El cariño de una mujer fue su mejor apoyo en su lucha contra los diablos (Autorizada mayores)

Cine «ATLANTIDA»

MARTES 7.30 y 10.30

Estreno del magnífico relato policíaco

TODA LA VERDAD

Por Stewart Granger, Donna Reed y George Sanders. Un criminal sin escrupulos intenta culpar a un productor de cine del uso inato de una famosa actriz. Una cadena de situaciones inquietantes en el blanco mar de la naviera francesa (Autorizada para mayores)

Miércoles 7.30 y 10.30

Estreno de la moderna producción alemana

GUERRA CON CUARTEL

EASTMANCOLOR Por Hardy Krüger, Dany Carrel y Theo Lingen. Un a idea original que hizo de dos seculares enemigos amigos para siempre (Autorizada mayores)

Jueves. 7.30 y 10.30

Reestreno del film de los Estados Unidos

TIERRAS LEJANAS

TECHNICOLOR Por James Stewart y Ruth Roman. Emociones sin fin e tre los legendarios buscadores de oro (Todos los públicos)

Sábado 7.30 y 10.30

Uno de los más grandes acontecimientos del folletín: el misterio del «sus» y el terror

EL SABOR DEL MIEDO

Por Ann Todd, Hilary Lee y presentan a «USAN STRA: BEEG» en una excepcional actuación dramática. Toda la película es un gesto de asombro e insostenible angustia, irédito en la pantalla. Electrizado y convulsivo el espectador se sentirá escenas cuyo recuerdo no se borrará jamás de su memoria (Autorizada mayores)

Muy pronto: Dick Bogarde y Christopher Lee en

HISTORIA DE DOS CIUDADES

[Le Charles Dickens]

DROPER

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Vino, café, tinta y astillas, materias primas que utiliza un "pintor"

Sus cuadros los hace de noche

MADRID.—Vino, tinta, café y astillas son las materias primas que el pintor futurista, José Luis Echeverría utiliza en la confección de lo que según él, serán algún día sus «obras maestras».

José Luis inició su carrera como humorista y gustándole el sabor del humor lo ha tomado tan seriamente, que sin darse

cuenta lo está ejerciendo con verdadero entusiasmo.

«En fecha próxima inauguraré una exposición de mis cuadros en París—ha dicho recientemente. Elige como tema preferido los paisajes del Madrid castizo, y lo más curioso de todo es que sus obras las realiza de noche; todos sus cuadros son de gran tamaño.

Otro idilio por correspondencia que terminó en boda

MUNERA (Albacete). — Un oficial del Ejército portugués ha contraído matrimonio por poder en esta parroquia con la señorita María Isabel Brázquez Quijada. El idilio comenzó hace varios años, al ver la señorita en una revista la dirección del militar, entonces en Mozambique, solicitando correspondencia. Durante este tiempo han ido aprendiendo el idioma del otro, pues cada cual se comprometió a escribir en distinto idioma del

nativo, y en el pasado verano decidieron casarse. El militar anunció su llegada para finales del año, pero sus obligaciones en el Ejército de la nación hermana, en los duros momentos que atraviesa, le han impedido venir a España. La recién casada, muy aficionada a componer poesías, espera en casa de sus padres que su marido venga a recogerla en la primera ocasión posible.

Gina Lollobrigida, donadora de sangre

ROMA.—La actriz de cine Gina Lollobrigida se ha unido a la campaña nacional lanzada en Italia para elevar en todo el país el número de donadores voluntarios de sangre. La artista ha dado parte de su sangre en favor de la campaña en un centro

sanitario de esta ciudad.

Comisión de festejos de La Vegueta
Núm. 1.140

VARIANDO EL TEMA

RINCON DE HUMOR

BERLIN

Un perro se ha evadido de la zona oriental de Berlín y ha pasado a la occidental.

—¿Qué tal por allí?—le preguntó uno de los perros del Berlín Oeste.

—Pues... bien. Hay una igualdad absoluta en todo.

—Entonces... ¿cómo es que te has pasado tú?

—Bien; es que a uno le gusta poder ladrar de vez en cuando.

LOGICA

El niño, a la vuelta de la escuela, le pregunta a su mamá:

—Mamá, ¿es verdad que los maestros están pagados por el Gobierno?

—Si, hijo mío. Y es muy justo, porque realizan un fatigoso trabajo.

—Y entonces, ¿por qué el Gobierno no nos paga a nosotros, que nos fatigamos tanto o más?

JOVENES

Dos jovencitos de la nueva ola entablan conversación en la calle.

—¿Dónde vas?

—Voy al banco a ver si saco un poco de dinero.

—¡Ah! ¿Tienes cuenta corriente?

—No; tengo una pistola.

REMORDIMIENTO

—No puedo engañarle. Este cuadro que le vendí ayer diciéndole que es de Goya, no es de Goya.

—No se preocupe. Yo también se lo pagué con billetes falsos. (Por Galindo, de «Ya»)

IZQUIERDA

En un partido de tenis en que el rey Gustavo de Suecia jugaba como compañero del as francés de este deporte, Boratko, éste le gritaba:

—Más a la izquierda, sire, más a la izquierda.

El rey respondió sonriendo:

—Usted me dice lo mismo que mi presidente del Consejo.

MUJER

Un hombre entra en un bar y pide una botella.

—¿Una botella de qué?

—Me es igual, con tal de que sea grande, fría y llena de ginebra.

Señor, dijo un borracho que se encontraba a su lado, acaba usted de hacer el retrato de la mujer que amo.

LIQUIDACION FENOMENO!

Sábanas c/ y medio de 85 a 63	ptas.
» camaras » 98 » 74	»
» grandísimas » 125 » 98	»
Manta lana estampada 257 » 175	»
» » 2 caras extra 375 » 275	»
Cretona tapicería doble ancho » 98 » 35	»
Nascotille extra de 84 » 25	»
Corte pantalón tergal 225 » 65	»
Lana cruda comuniones D/ ancho 155 a 85	»

Botes plástico c/ tapa de 8 a 5 ptas.	
» » » » 12 » 7	»
» » » » 15 » 9	»
» » » » 21 » 12	»
Portacubiertos » » 23 » 13	»
Pañuelos caballero » » 6 » 3 90	»
Faldas plisadas » » 145 » 75	»
» vichy » » 165 » 95	»
Pantalón mahón » » 85 » 59	»
Conjunto americano cabll. 290 » 185	»
Camisas de franela » » 65 » 49	»

Desde el lunes 26 de Febrero al 10 de Marzo en Almacenes

“EL BARATO”

La casa que vende más barato en Lanzarote